

OM-Cup am 04. und 05. Juli 2015 in der Gemeinde Essen/Oldenburg

Seit 1999 veranstaltet der Verbund Oldenburger Münsterland alljährlich zusammen mit den Kreisverbänden des Niedersächsischen Fußballverbandes (NFV) und örtlichen Organisatoren den Oldenburger-Münsterland-Cup für E-Jugendteams.

Immer wenn die Fußball-Ligen Pause haben, steigt im Oldenburger Münsterland das größte Jugendfußball-Spektakel der Region: der OM-Cup! Im nächsten Jahr ist der BV Essen mit der Gemeinde Essen/Oldenburg am 04. und 05. Juli 2015 örtlicher Organisator dieses unvergesslichen Erlebnisses für E-Jugendmannschaften.

Es begann 1999 mit 62 Mannschaften in Essen/Oldenburg im Landkreis Cloppenburg. Vereine aus den Fußballkreisverbänden Vechta und Cloppenburg wechseln sich seitdem als Ausrichter ab. Die Teilnehmerzahl stieg zu Beginn schnell an und hat sich mittlerweile im Vergleich zur Premiere 1999 nahezu verdoppelt. Gut 1200 Mädchen und Jungen machen jedes Jahr mit. Die Teilnehmer zelten stets am Turnierort. Diese Zeltstadt, an der ca. 1500 Personen teilnehmen, stellt dabei ein besonderes Erlebnis für die Kinder dar.

Nach 16 Jahren kommt der OM-Cup also wieder zu seinen Wurzeln nach Essen/Oldenburg zurück.

Die Planungen für dieses Großereignis laufen schon seit Mitte 2013.